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Dice el gobierno que la obra de Paseo Tollocan no es para beneficio de Plaza
Galerías, aunque ellos la pagarán.

	 

 

 

Por: Nicolás Gochy

A pesar de que la obra de dos pasos vehiculares deprimidos que se pretenden construir en Paseo Tollocan y que estará costando un

total de 140 millones de pesos, y que será pagada por la empresa Plaza Galerías, no será para beneficio dela plaza comercial sino

para más de un millón de habitantes que circulan por esta vialidad.

Con argumentos contrapuestos entre los funcionarios, hoy, en conferencia de prensa, dos de los secretarios del gabinete estatal

Francisco González de Infraestructura y Raúl Vargas de medio ambiente intentaron defender ante medios de comunicación una obra

que podría afectar hasta 230 árboles del camello central de esta vialidad. 

 fectaría a unos 25 árboles pero la mayor afectación se dará en la construcción de carriles temporales (de un año de uso) que se harán

sobre el camellón central de Paseo Tollocan para no afectar, aseguran, el tránsito de más de 133 mil vehículos que diariamente

circulan por ahí.

Pero de acuerdo a las cifras que proporcionó el gobierno estatal a través de estos dos funcionarios, la obra que ha generado una

severa reacción de pobladores, ambientalistas, e incluso servidores públicos del actual gobierno mexiquense solo beneficiará a poco

menos el 10 por ciento de los usuarios de la vialidad.

La obra, que no estaba contemplada en el proyecto inicial de la plaza  que fue inaugurada por el mandatario estatal el 7 de agosto del

2014, fue autorizada hace poco más de 18 meses cuando al frente de la Junta de Caminos  se encontraba Rubén Bringas quien fue

despedido después de haber firmado las autorizaciones correspondientes. 

Según los datos con los que el gobierno pretendió defender la obra, en la vialidad circulan un total de cinco mil 541 vehículos por

hora pero estos dos deprimidos solo atenderán a unos 400 vehículos por hora lo que significaría un beneficio para solo el 7.2 por

ciento de los automotores que por ahí circulan y que tendrían como destino final el estacionamiento de la plaza comercial.

Pero además, el titular de la secretaria de medio ambiente Raúl Vargas Herrera aseveró que la empresa Plaza Galerías, se ha

comprometido a sembrar un total de tres mil 500 árboles de dos metros como mínimo de altura, pero la propia secretaria estará

sembrando un número similar lo que arrojará un total de seis mil 500 árboles nuevos.

Cabe señalar que a la fecha, en los 10 kilómetros de longitud que tiene el paseo Tollocan se tienen  contabilizados un total de seis
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mil árboles, por lo que plantar seis mil 500 más significará una sobrecarga ambiental en las áreas verdes de este pulmón de la zona

metropolitana de la capital mexiquense.
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